



Mädchen 1 gewinnen 8:2 beim RSV Ermingen
Jungen 3 nach Sieg gegen Leutkirch Spitzenreiter
Jungen 3 scheitern im Pokalspiel an der TSG Bad Wurzach
Mädchen 5 unterliegen dem SV Deuchelried

Landesliga: RSV Ermingen – Mädchen 1 2:8

Mit 2 Punkten im Gepäck kehrten die Mädchen vom Gastspiel in Ermingen zurück. Leona Hartmannsberger und Julia Hartmannsberger bleiben ungeschlagen und ein Erfolgsgarant des Spitzenreiters. Yuna Paoli und Leonie Hieke im hinteren Paarkreuz punkteten ebenfalls. Mit 6:0 Punkten führen die TTF die Landesliga an.

Kreisliga B: Jungen 3 – TSG Leutkirch 9:1

Ungefährdet fahren Ryan Schöfer, Leo Trzeciok, Benedikt Motz und Lukas Czaja den Sieg ein. Das Quartett nimmt damit Kurs auf die Meisterschaft. Bei nur noch 2 ausstehenden Spielern ist dies nun das Ziel der jungen Truppe.

Pokalspiel: Jungen 3 – TSG Bad Wurzach 1:4

Lange Zeit hielten die TTF-Jungs gut mit, doch schlussendlich waren die Gäste eine Nummer zu groß an diesem Tag. Ryan Schöfer, Lukas Trzeciok und Luis Störk verabschieden sich damit im Pokalwettbewerb in der ersten Runde.

Kreisliga B: Mädchen 5 – SV Deuchelried 4 2:8

Die TTF haben nach einem spannenden Match 2:8 verloren. Obwohl die Kißlegger Mädchen hart kämpften, dominierte der Gast die meisten Spiele und sicherte sich den verdienten Sieg. Die beiden Punkte für die TTF holten Lorena Bareth und Bianca Scheuch.

Trainingstag und Mini-Turnier der Anfängergruppe

Mit einem bunt gestalteten Vormittag trainierten die Anfänger unter Leitung von Armin Zeh einige Basics für erste Wettkämpfe. Aufgrund der eifrigen Newcomer ist für die Rückrunde die Gründung einer Jungen-Schnuppermannschaft geplant.

Im abschließenden Turnier hatte Leo Hofrichter die Nase vorn, gefolgt von Andrij Ivanenko, Emelin Haußmann, Abdul und Ludwig Seyfried. Bei den jüngeren überzeugte Tony Kimmerle, Emily Hieke und Lucy Kimmerle.